



Extrait du Comité départemental de cyclisme de Meurthe et Moselle

<http://www.comitecyclisme54.fr/spip.php?article81>

Dans la roue des Lorrains

- Route

-



Date de mise en ligne :

Copyright © Comité départemental de cyclisme de Meurthe et Moselle - Tous

droits réservés

CYCLISME > Dans la roue des Lorrains

Chardon ne reprendra pas de licence

Il vient de l'annoncer à son club, le N°1 lorrain met sa carrière entre parenthèses pour la saison 2019. Une grosse perte pour l'ASPTT Nancy.

Il en parlait autour de lui depuis plusieurs semaines, plusieurs mois même. Samedi dernier, au terme du Grand prix Enduiest, il demeurerait pourtant imprécis, quand on lui demandait si sa victoire mettait ou non un point final à sa carrière. Mais ce mardi soir, Bruno Chardon a officiellement annoncé à Gilles Carpentier, le président de l'ASPTT Nancy, qu'il ne reprendrait pas de licence en 2019.

La conséquence d'une conjoncture particulière qui va le voir devenir papa pour la seconde fois en février, alors que son emploi du temps de prof de physique-chimie au collège de Varennes-en Argonne devient de plus en plus saturé. Deux facteurs qui viennent s'ajouter à plusieurs autres pour ce routier de 30 ans, qui aura frôlé à plusieurs reprises le titre régional.

D'ailleurs, ce fameux maillot distinctif demeure le seul manque d'un palmarès composé de nombreuses places d'honneur dans



Le Nancéien Bruno Chardon ce samedi lors d'un Grand prix Enduiest, qu'il a finalement remporté.

des courses « Élite nationale » et d'une ou deux victoires annuelles en 1^{re} catégorie. A la clé, une régularité qui lui a permis pendant une grosse décennie de terminer régulièrement à la première place du classement lorrain, comme la se-

maine dernière encore pour la saison 2018. Et cela en étant seulement devancé à quelques reprises par des étoiles filantes, qui ont depuis arrêté leurs carrières.

Le seul à faire le métier

Alors, faut-il vraiment parler de retraite pour le coureur formé à l'UC Barisienne ? Pas certain que l'intéressé soit lui-même totalement fixé. Aujourd'hui, il est, selon les dires unanimes de ses équipiers et adversaires, le seul amateur lorrain à pleinement « faire le métier », c'est-à-dire compter tout autant son sommeil que surveiller strictement son alimentation et s'astreindre à de lourds programmes d'entraînement.

Et cette discipline de fer, rien ne dit que Bruno Chardon va la laisser tomber aussi facilement pour s'éloigner d'un sport, qui constitue une vraie passion et structure sa vie depuis ses 17 ans. Donc pour l'heure, une seule chose est sûre : il ne reprendra pas de licence en janvier. Quant aux mois suivants... c'est une autre histoire. Plus que d'un point final, parlons plutôt de points de suspension !